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MESSAGE DE L'APPARITION DE SAINT JOSEPH, TRANSMIS DANS LE CENTRE MARIAL DE
FIGUEIRA, MINAS GERAIS, BRÉSIL, À LA VOYANTE SŒUR LUCÍA DE JESÚS

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

Le temps et l'heure sont venus pour vous de vous réveiller, même lorsque vous pensez que vous êtes
éveillés.

Le temps et l'heure sont venus de veiller, car durant la nuit, la nuit du coeur humain, comme un
voleur, arrivera Celui que les nations attendent.

Au moment où il sera plus difficile de croire, au moment où il sera plus difficile d'avoir de
l'espérance, où seul le vide habitera vos coeurs, viendra Celui qui est attendu des nations.

Quand vous regarderez le monde et ne verrez que le chaos, quand vous vous regarderez et ne
trouverez que la confusion, quand l'esprit des hommes ne pourra pas former une seule pensée et que
le discernement semblera rare ou inexistant dans la conscience humaine, la sagesse descendra sur
ceux qui prient.

Et dans l'obscurité du monde, quand les êtres semblent marcher aveugles, et aveugles, essaient de se
guider les uns les autres, sur ceux qui prient descendra la lumière.

Quand il sera plus difficile de pardonner, parce que les erreurs commises par les hommes seront
impardonnables, sur les coeurs qui prient descendra la compassion.

Lorsque la peur prend la place de la crainte de Dieu et que les êtres doutent de l'existence du Père,
en ceux qui prient, Il Se manifestera.

Beaucoup n'ont pas accordé d'importance à toutes les fois où les Messagers de Dieu leur ont
demandé des prières. Vous êtes-vous déjà demandé, fils, pourquoi nous formons tant de Rosaires de
Lumière ? Pourquoi nous formons tant de prières pour la paix dans les nations ? Pourquoi nous vous
invitons toujours à prier ? Est-ce parce que vous n'avez rien à faire et que nous avons besoin de
remplir votre temps ? Ou est-ce parce que le moment est venu, le moment de se réveiller?

Et c'est par la prière que vous trouverez l'équilibre, que vous réveillerez les vertus et les dons, qui se
confirmeront jour après jour dans l'expression de vos Lignées et le Sacré trouvera l'espace pour
vivre Son expansion.

Si aujourd'hui vous êtes étonnés de ce que vous voyez dans le monde, Je vous dis que ce n'est que le
début de la fin des temps.

Je ne veux pas vous effrayer, Je ne viens pas mettre la peur dans vos coeurs. Je viens vous fortifier
pour que vous puissiez regarder le chaos et savoir qu'il y a une vie au-delà, une vie qui habite en
vous comme à l'intérieur de la planète, comme au firmament des univers, comme dans les
dimensions invisibles qui cohabitent avec la Terre ; mais les yeux des hommes, couverts de voiles,
ne peuvent pas encore voir.
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Lorsque vous priez, la Sagesse de Dieu est capable de vous montrer cette réalité qui existe sur
Terre, dans l'Univers et à l'intérieur des êtres. C'est vers cette réalité que Je veux vous conduire, afin
que vous ne confondiez pas l'illusion du monde avec ce qui est réel.

Je ne dis pas, fils, que la souffrance est illusion. Je ne dis pas que la fin des temps sera une illusion,
mais ce n'est qu'un pont, qu'une porte à traverser pour trouver une nouvelle vie, une vie qui a
toujours habité à l'intérieur de vous, une vie cachée et silencieuse au sein des êtres, et que le
Créateur attend patiemment de pouvoir réveiller.

Même avec tout ce que vous savez, même avec tout ce que vous avez vécu, il sera difficile de
regarder le monde et de ne pas être confondus. Il sera difficile de faire face à la douleur et de ne pas
s'identifier. Il sera difficile de tomber malade et de ne pas ressentir la mort comme quelque chose
qui détruit la vie. Mais aujourd'hui, Je veux vous dire qu'il y a une vie au-delà de la vie.

Le chemin du Calvaire en ces temps est un peu plus long que celui que le Seigneur a vécu il y a
deux mille ans. Doucement, vos pieds vont parcourir ce calvaire et, à chaque pas, ils transformeront
la condition humaine. À chaque pas, le Créateur, en vous, conquiert le vieil homme et s'étend au-
delà de la maladie, au-delà du chaos, au-delà de la souffrance, au-delà de la douleur, au-delà de la
confusion, au-delà des guerres et des conflits, au-delà des guerres dans les familles, en plus des
guerres des parents contre leurs enfants et des enfants contre leurs parents.

Bien au-delà, ceux qui prient trouveront la paix, sauront voir par la fenêtre de la souffrance et y
trouveront un pont vers une nouvelle vie.

La souffrance n'aura pas le même poids pour ceux qui s'éveillent, car plus grande que cela sera la
proportion de Vérité en vous. Ainsi vivaient les martyrs ; c'est pourquoi ils ont pu supporter, car la
Vérité a dépassé la fragilité humaine et a révélé en eux, jusque dans leurs cellules physiques, cette
Vie Spirituelle et Supérieure.

Je sais que cela vous semble impossible : vous regardez la vie des martyrs et tournez les yeux vers
votre propre vie, combien vous êtes loin d'aimer Dieu avec cette ferveur, de donner votre vie pour le
Christ comme Il l'a donnée pour vous. Mais cette idée fait partie de l'illusion que vous vivez
toujours.

S'éveiller, les enfants, c'est comprendre la vie avec des yeux de sagesse, ne pas se comparer au
passé, car maintenant c'est un autre temps, autres sont les difficultés humaines et, bien qu'il y ait la
même Vérité que vous devez atteindre, ce sera d'une manière différente. Mais tous ceux qui croient,
qui prient et qui s'efforcent trouveront ce chemin.

La bataille d'aujourd'hui est contre les distractions, contre l'indifférence, contre l'égoïsme, contre
l'orgueil et contre la volonté personnelle. C'est pourquoi c'est plus difficile, car cela se passe dans
l'invisible de vos coeurs, là où vous pensez que personne ne vous voit.

Le martyre de ces temps est la stimulation constante que l'humanité reçoit dans son esprit et ses
émotions pour se séparer de Dieu. Et c'est avec cela, fils, que vous devez lutter en ce moment, par la
prière, l'adoration, le contact sincère, vrai et réel avec Dieu.

Il est plus difficile de vous demander aujourd'hui de surmonter les distractions, l'indifférence et
l'orgueil que de vous demander de donner votre vie il y a deux mille ans.
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C'est pourquoi le Seigneur vous a dit que vous ferez de plus grandes choses que Lui. Parce qu'Il
savait les racines qui pousseraient dans le coeur des hommes, dans leur esprit et dans leur âme, et
combien il serait difficile de les couper et de les arracher du plus profond de leur intérieur pour
renoncer à tout cela pour la Vie Divine.

Aujourd'hui, Je voudrais vous ouvrir les Cieux, afin que tous puissent voir ce qui est invisible à
leurs  yeux ; afin que tous puissent contempler le lieu sacré sur lequel reposent leurs pieds. Ce
temps est encore à venir, mais jusque-là, fils, priez.

Priez du fond du coeur, entrez en dialogue avec Dieu. Ouvrez les portes de vos vies pour qu'Il ait un
espace, pour qu'Il puisse gouverner, pour qu'Il puisse indiquer chacun de vos pas.

Incluez le Créateur dans vos décisions, dans vos journées, dans vos pensées, et petit à petit Sa
Présence s'étendra en vous. De cette façon, vous vous fortifierez et pourrez affronter les temps qui
viendront sans perdre la paix, sans perdre l'espoir, en étant de vrais serviteurs d'une humanité qui se
meurt. Vous ne serez pas comme des aveugles guidant des aveugles, mais vous serez comme une
lumière à la table du monde, illuminant cette  maison sacrée afin que ceux qui sont perdus puissent
voir le chemin.

Pour cela, vous devez parcourir le chemin du renoncement, de la solitude, du vide et découvrir dans
ce vide la plénitude qui ne se trouve pas dans le monde, la joie qui va au-delà du bonheur humain,
l'accomplissement divin qui va au-delà des réalisations humaines, quand Dieu Se réalise en vous.

Qui réfléchira sur ce que Je vous dis ?

Qui prendra ces Paroles pour sa vie ?

Qui sera capable de dire : « Je vivrai cela » ?

C'est ainsi, fils, que lorsque les portes du monde intérieur s'ouvriront sur la Terre et que les réalités
sublimes se manifesteront aux yeux des hommes, vous n'aurez pas peur, mais vous trouverez votre
place dans la Lignée qui vous correspond, à côté du Coeur de la Hiérarchie.

Et lorsque les Miroirs vibreront, votre voix résonnera avec eux.

Et lorsque le cri des Gardiens et des Veilleurs s'élèvera, votre épée de lumière s'enflammera aussi.

Et quand à genoux les Contemplatifs ouvriront les portes du Ciel pour que la Miséricorde descende
sur ceux qui ne la méritent pas, là aussi, votre prière traversera les dimensions.

Et quand les Gouverneurs attireront la Loi pour l'établissement d'une nouvelle vie et d'un nouveau
monde, là aussi vous saurez comment faire de ces Lois une vie manifestée.

Et quand la sagesse remplira le coeur humain, là les Instructeurs sauront expliquer et guider les
âmes qui sont perdues.

Et quand les Règnes de la Nature auront besoin d'un véritable exemple pour traverser également les
dimensions et trouver une nouvelle évolution, là seront les Reinistes montrant le chemin.

Où serez-vous? Confus devant la vie qui se manifeste ou servant à côté de la Hiérarchie dans la
construction de cette nouvelle vie ?
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Vous êtes-vous déjà posé la question suivante ?

Où est-ce que je veux être ?

Serai-je l'épouse qui a dormi et qui est restée dehors ou serai-je celle qui est entrée, avec le Christ,
pour une nouvelle vie, pour partager avec Lui une nouvelle évolution ?

Est-ce que ma lampe est allumée ou est-ce que je l'ai allumée et que mon huile s'est écoulée ?

Demandez-vous, fils :

Où est ma conscience, mon aspiration, ma volonté ?

Où réside mon coeur ?

Qui vit en moi ?

Je vous laisse avec ces réflexions car il est temps d'approfondir, il est temps d'éveiller la conscience,
il est temps d'être à la place qui vous appartient. Parce que tout s'accomplira, comme cela a été
prédit depuis le début, et vous êtes gratifiés d'une Instruction qu'aucune église, aucune religion,
aucun groupe spirituel n'a reçue.

Soyez reconnaissants et cohérents. Vous avez Ma bénédiction pour cela.

Aujourd'hui, Je souhaite offrir le Sacrement du Lavement des pieds à certaines familles qui sont
importantes pour Moi, afin qu'elles puissent renouveler leurs chemins et trouver le but d'être comme
une famille en ce temps, pour qu'elles trouvent la force les unes les autres.

Vous êtes réunis pour vous fortifier mutuellement, pour grandir en esprit et manifester des modèles
de conduite que l'humanité ne connaît pas. Et quand il n'y aura pas de paix dans les familles du
monde, la paix qui habite parmi vous sera un service qui générera du mérite pour le salut des
familles perdues.

C'est pourquoi aujourd'hui Je voudrais vous laver les pieds, afin que vous commenciez un nouveau
cycle, un cycle de consécration intérieure de chacun de vous à Dieu, dans lequel chaque famille
saura quelles vertus et quels dons elle doit offrir en tant que groupe familial en ce moment.

Je vous accompagnerai, et sous la bénédiction de Mon Regard Je vous guiderai toujours.

Je vous remercie.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit. Amen.

 


